

Rollstuhl Rugby

KIDzCAMP in Neckargemünd

Auf Einladung von Monika Stephan, Physiotherapeutin und Leiterin der Rollstuhlsportgruppe im SRH Berufsbildungszentrum Neckargemünd, fand das KIDzCAMP im Rollstuhlrugby statt. Heiko Striehl, Jürgen Kirchhoff vom Andreas Schwörer und Silke Freund der RSG Heidelberg unterstützen den vierstündigen Lehrgang mit anschließendem gemeinsamen Training. 15 Kinder und Jugendliche, mit unterschiedlichsten Behinderungsformen, nahmen aktiv am Lehrgang teil und zeigten unglaublichen Einsatz. Nach einer kurzen Einführung und einem Frage und Antwort Spiel zum Rugby, ging es mit Grundlagen wie Ballaufheben und Passspiel los. Die 5 Sportlehrerinnen, Erzieherinnen und Betreuer wurden gleich eingebunden und mussten mitspielen, was den jungen Akteuren sichtlich gefiel.

Mit unglaublicher Motivation und Begeisterung ging es im Spiel zu Werke und so vergingen 6 Stunden wie im Fluge. Höhepunkt und Abschluss war das gemeinsame Training mit Spielern der Outlaws Heidelberg und den Heidelberg Lions.

Derzeit wird beraten, ob ein dauerhaftes Rollstuhltraining eingeführt wird. Ohne geeignete Sportrollstühle, welche im SRH verbleiben, wird das nicht möglich sein.

Agentur Frontcourt
Heiko Striehl



Die Rollstuhl Rugby Stühle in Neckargemünd



Spaß und Spiel beim KIDzCAMP

